

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Échos Covid

Par I. I

### • VACCIN : SANOFI INVESTIT DANS L'ARN MESSAGER



Photo: DR

Le groupe français Sanofi a annoncé hier l'achat pour 3,2 milliards de dollars de l'américain Translate Bio, spécialiste de l'ARN messager, une technologie novatrice qui a connu une vive accélération avec la crise du Covid-19 et dans laquelle le géant pharmaceutique français veut accélérer son développement.

### • WUHAN : TOUS AU DÉPIS-TAGE !

La ville chinoise de Wuhan (centre), où le Covid-19 avait fait son apparition fin 2019, va à nouveau dépister ses habitants après la découverte de quelques cas, ont annoncé les autorités locales. Pris de panique à l'idée de revivre le confinement de l'an passé, des habitants se sont rués vers les supermarchés.

### • NEW YORK : VACCINATION OBLIGATOIRE POUR ALLER AU RESTO

Une preuve de vaccination sera exigée à New York pour accéder à l'intérieur des restaurants, des salles de sport et de spectacle, a annoncé hier le maire démocrate Bill de Blasio, faisant de sa ville la première aux États-Unis à créer un passeport vaccinal. Ce dispositif serait lancé le 16 août, mais les premiers contrôles pour le faire respecter auraient lieu à partir du 13 septembre.

### • FRANCE : LA GUADELOUPE RECONFINÉE

L'île française de la Guadeloupe, dans les Caraïbes, va être re-confinée pour au moins trois semaines à partir de mercredi soir face à la hausse fulgurante des cas, ont annoncé les autorités locales. Cette mesure est assortie d'un couvre-feu strict de 20h00 à 05h00, et de restrictions de déplacement dans un rayon de 10 km autour du domicile.

# Gabon : 25 guérisons contre 21 nouveaux cas positifs

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

La cartographie de la maladie publiée le 2 août par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus indique des nouvelles contaminations au Covid-19, notamment dans les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué et de l'Ogooué-Ivindo. Au total 21 nouveaux cas ont été enregistrés au cours de 72 heures (entre vendredi et lundi derniers) sur toute l'étendue du territoire national. La province de l'Estuaire a signalé comme d'habitude le plus de cas testés positifs. On y a dénombré 17 cas sur 5 485 prélèvements effectués à Libreville. Ensuite, l'Ogooué-Maritime qui a déclaré seulement 3 nouveaux cas positifs sur 348 prélèvements effectués à Port-Gentil, soit un total de 2 613 cas confirmés. Enfin, la province de l'Ogooué-Ivindo a, quant à elle, enregistré une nouvelle contamination sur un nombre total de 135 tests réalisés à Makokou, soit à ce jour 185 cas confirmés.

Les données recueillies entre le 30 juillet et le 2 août 2021 sont quasiment celles d'il y a deux mois. Depuis le mois de mai, la courbe évolutive de la maladie est descendante. On enregistre peu de cas d'infection que ce soit à Libreville ou dans l'arrière-pays. Dans l'ensemble, moins de 20 cas positifs sont déclarés en moins de 72 heures sur des milliers de tests réalisés. Sur 6 082 prélèvements effectués le 2 août par exemple, seulement 21 nouvelles contaminations ont été signalées par les autorités sanitaires. Ces chiffres sont assez encourageants et montrent que la maladie fléchit dans notre pays.

Les informations liées à la prise en charge des patients confirment également la tendance observée actuellement. Seulement 11 personnes sont hospitalisées, dont 8 en réanimation. Et 25 nouvelles guérisons ont été déclarées en trois jours.



Photo: Prissilia Mousavou Mouity

## La moitié de la population de l'UE complètement vaccinée

S.A.M.  
Libreville/Gabon

La moitié de la population de l'Union européenne (UE) est désormais complètement vaccinée contre le Covid-19, selon un comptage réalisé hier à partir de sources officielles. Au total, 223,8 millions de personnes ont reçu deux doses, une seule dose après avoir guéri, ou un vaccin à dose unique. Sur les 27 États membres, 13 ont passé la barre des 50 % de complètement vaccinés, à l'instar des quatre pays les plus peuplés du bloc : Espagne (58 %), Italie (54 %), France (53 %) et Allemagne (52 %). Les pays les plus vaccinés de l'UE sont Malte (74 %), la Belgique (59 %) et l'Espagne (58 %). Les moins vaccinés sont, de loin, la Bulgarie (14 %) et la Roumanie (25 %). Près de 60 % de la population de l'UE (59,5 %) a reçu au moins une dose de vaccin, soit 265,9 millions de personnes. L'Union européenne, qui continue de vacciner à un rythme soutenu, dépasse désormais les États-Unis :

Photo: AFP/L'Union



### L'étude de la Drees souligne que 85% des hospitalisés en France ne sont pas vaccinés.

au 1er août, les Américains avaient complètement vacciné 49,7 % de leur population (contre 49,8 % pour l'UE) et comptaient 57,8 % de primo-vaccinés (contre 59,3 % pour l'UE). Mais la France fait face à une autre réalité : environ 85 % des personnes hospitalisées en France ne sont pas vaccinées. "Les personnes non vaccinées contre le Covid-19 représentent environ 85 % des malades hospitalisés en France, y compris en réanimation, et 78 % des décès dus au virus, contre respectivement 7 % et 11 % pour les personnes

totallement vaccinées. Ce sont les conclusions sans appel d'une étude de la Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (Drees) publiée vendredi, qui rapproche le statut vaccinal et les entrées hospitalières. Réalisée par le service statistique des ministères sociaux, elle croise les données sur les résultats des tests Covid-19, les vaccinations anti-Covid-19 et les hospitalisations conventionnelles ou en soins critiques (réanimation, soins intensifs et soins continus) pour cette maladie", expliquait Libération vendredi passé.